

# ひらたに시다より 10月号

命を危険にさらす猛暑の日がやっと終わり、これから戸外での遊びも安心して楽しめるようになっていきますね。季節の変わり目は日中と夜間早朝の寒暖差があるため、早速鼻水の出るお子さんが増えてきました。しかし、子どもは大人と比べて活動量も多く体温も高いので、ここで急に秋服に変えてしまうと子どもの感覚では暑く感じてしまいます。通年子どもは着る枚数が大人よりも1枚少ないくらいがちょうどよいといわれています。寒い時期に急に薄着にすることはできませんので、気温が段々と下がっていく秋から始めるのがベストタイミングです！お子さんの様子を見ながら、無理のないように薄着の習慣をつけていきましょう。

## 保護者会役員会を開催しました

コロナウイルス感染症が流行し始めてから、なかなか役員の皆様にお集まりいただいていた役員会を自粛していましたが、久しぶりにお出かけいただき保育園の運営についてご意見をいただくことが出来ました。ご出席いただきました役員の皆様、お忙しい中ありがとうございます。

運動会やなつまつりなどの行事について、またよりよい保育園運営が出来るようにお気づきのことについてたくさんのご意見をいただきました。その中でいくつかすぐに取り掛かったことがありますのでお知らせします。

①駐車場の出入り口が狭くすれ違いの際に危険を感じたりコンクリートで車を擦ったことがある。☆職員が混雑時に駐車場から出入りをしないため気がつかないことでした。これまでそうしたことに気づかず、大変ご迷惑をお掛けしていたのです。申し訳ありませんでした。早速役員会の翌日に業者へ連絡をし、安全に通行頂けるよう改善する手配をしております。今しばらく十分にお気をつけいただきながらご通行よろしく申し上げます。

②登降園システムが反応しにくいことがあるので、角度や距離の目安があるとよい。☆タブレットに近くかざすと反応しにくいことがあるようですので、園でやってみて一番よさそうなポイントを貼ってみました。もしも何度やってもダメな時は保育園で手入力しますのでお知らせください。

③行事等のお知らせは出来るだけ早くお願いしたい ☆ひらた西保育園のHPに行事予定を載せていますが、これまで3か月先までしかアップできませんでした。これから年間分が載せられるように相談中です。トピックスに子どもたちの様子をこまめに更新するようにしていますので、お時間がある時にアクセスしてみてくださいね♪

④保護者参加の行事が増えるとうれしい。子どもの普段の様子が見てみたい。 ☆コロナの対応も緩んできましたので、今年度徐々に保護者の方の参加行事が増えていきます。そういった行事を通して同じ年頃のお子さんをお持ちの保護者の方同士が繋がっていかれることは、子育てするにあたり心強いことですね。保育園でも意識して交流の場を持ちたいと思います。動画のアップについても業者と相談を始めました。10月半ばに相談の場を持ちますので、準備が出来ましたら公開していきたいと思っています。お楽しみに♪

ここ数年流行がなかったインフルエンザも流行の兆しがあるようです。予防はコロナウイルスと同じ「手洗い・うがい・消毒・換気・密を避ける」ことですので、引き続き気を付けていきましょう。発熱があった時の対応についてこれまでと変わりはありませんが、確認のため今一度お知らせします。

### ○保育園で発熱があったとき

①37.5℃以上を確認した時には、水分を摂り、静かに過ごしながらから30分ほど様子を見たのち再度検温します。それでも37.5℃以上あった場合は予備連絡をさせていただきます。(コロナ・インフルエンザ流行期には観察時間は短く予備連絡をします)



②静かに過ごしていても38.0℃以上になるときはお迎えをお願いする連絡を入れますので、予備連絡があった段階でいつお迎え依頼の連絡があってもよいように、職場やご家族間での調整などご相談をお願いします。

③引き続き、解熱後24時間経過するまで家庭保育または病児・病後児保育の利用をお願いします。(病児・病後児保育は事前登録が必要です。是非ご都合がよい時に利用したいと考えておられる施設へ見学に行かれることをお勧めします。電話での問い合わせにも対応して下さるようです。もしもの時に利用できる場所があると安心ですので、是非ご利用ください。)

### ○ご家庭でいつもと様子が違うように感じられたとき

保育園でも個々の体調によって安静に過ごすことが出来ればよいのですが、集団生活の場のため個別の対応は難しいです。子どもは体調が悪くても上手く伝えることが出来ません。いつもと違うと感じられるときは、熱が出る前、調子を崩す前触れのことが多いです。体温・食欲・機嫌など、全身状態を見ていただき、可能であれば家庭保育または病児・病後児保育の利用をお願いします。



発熱以外の症状でも普段と様子が違うときには連絡させていただきますので、連絡先がいつもと違うということがあれば連絡帳にご記入をお願いします。子どもは便秘で発熱することもあります！



6日(金) ぶどう組親子活動(パースデープロジェクト)  
みかん組・めろん組一畑電车主催よみかかせ列車参加

11日(水) 園庭でさんま焼き  
12日(木) めろん組親子活動  
お弁当の日(全クラス)



17日(火) ぶどう組(希望者) 保幼小交流の日  
みかん組・めろん組・ぶどう組 カミアリーナで遊ぼう  
18日(水) 誕生会 26日(木) めろん組・ぶどう組 大相撲出雲場所見学  
31日(火) スマイルクラブ ルーク先生とハロウィンパーティ  
\*いちご組半日保育体験(中旬~月末) よろしく申し上げます。

☆11月のお弁当の日は、19日(木)です！

焼き芋が楽しみ♪ ☆日程は未定ですが畑の芋ほりをしてから焼き芋パーティーもします！

10月1日より赤い羽根共同募金箱を玄関に設置します。ご協力よろしくお願いします